
Méd.-Prière-Mercr. 10.07.2024  1 
14ième Mercr. T.O.-B 

Méditation-Prière-Mercredi 10.07.2024 

 

14e mercredi ordinaire 

Première Lecture :   Osée 10 1–3, 7–8, 12 

Psaume :   Psaume 105 2–7 

Évangile :   Matthieu 10 1–7 

 

 

 

 

 

 

 

Allez vers les brebis perdues… 
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Lecture du livre du prophète Osée      Os 10, 1-3.7-8.12 

 

     Israël était une vigne luxuriante, 

qui portait beaucoup de fruit. 

Mais plus ses fruits se multipliaient, 

plus Israël multipliait les autels ; 

plus sa terre devenait belle, 

plus il embellissait les stèles des faux dieux. 

    Son cœur est partagé ; 

maintenant il va expier : 

le Seigneur renversera ses autels ; 

les stèles, il les détruira. 

    Maintenant Israël va dire : 

« Nous sommes privés de roi, 

car nous n’avons pas craint le Seigneur. 

Et si nous avions un roi, 

que pourrait-il faire pour nous ? » 

    Ils ont disparu, Samarie et son roi, 

comme de l’écume à la surface de l’eau. 

    Les lieux sacrés seront détruits, 

ils sont le crime, le péché d’Israël ; 

épines et ronces recouvriront leurs autels. 

Alors on dira aux montagnes : « Cachez-nous ! » 

et aux collines : « Tombez sur nous ! » 

    Faites des semailles de justice, 

récoltez une moisson de fidélité, 

défrichez vos terres en friche. 

Il est temps de chercher le Seigneur, 

jusqu’à ce qu’il vienne répandre sur vous 

une pluie de justice. 

 

Ps 104 (105), 2-3, 4-5, 6-7 

R/ Recherchez sans trêve 

la face du Seigneur. 

 

Chantez et jouez pour lui, 

redites sans fin ses merveilles ; 

glorifiez-vous de son nom très saint : 

joie pour les cœurs qui cherchent Dieu ! 

Cherchez le Seigneur et sa puissance, 

recherchez sans trêve sa face ; 

souvenez-vous des merveilles qu’il a faites, 

de ses prodiges, des jugements qu’il prononça. 

Vous, la race d’Abraham son serviteur, 

les fils de Jacob, qu’il a choisis. 
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Le Seigneur, c’est lui notre Dieu : 

ses jugements font loi pour l’univers. 

 

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu     Mt 10, 1-7 

 

En ce temps-là, 

    Jésus appela ses douze disciples 

et leur donna le pouvoir d’expulser les esprits impurs 

et de guérir toute maladie et toute infirmité. 

    Voici les noms des douze Apôtres : 

le premier, Simon, nommé Pierre ; 

André son frère ; 

Jacques, fils de Zébédée, 

et Jean son frère ; 

    Philippe et Barthélemy ; 

Thomas et Matthieu le publicain ; 

Jacques, fils d’Alphée, et Thaddée ; 

    Simon le Zélote 

et Judas l’Iscariote, celui-là même qui le livra. 

    Ces douze, Jésus les envoya en mission 

avec les instructions suivantes : 

« Ne prenez pas le chemin qui mène vers les nations païennes 

et n’entrez dans aucune ville des Samaritains. 

    Allez plutôt vers les brebis perdues de la maison d’Israël. 

    Sur votre route, proclamez 

que le royaume des Cieux est tout proche. » 

 

 

 

 

L’histoire ne cesse de se répéter.  

Nous aussi nous étions des contrées luxuriantes. Au moins on le croyait. 

Nous étions une Église luxuriante. Au moins on le pensait. 

Mais de quelle luxure s’agissait-il ? 

Était-ce la luxure évangélique ou bien un pacte avec les tentations de ce monde 
pour satisfaire notre autosatisfaction et notre soif du pouvoir. 

Étions-nous vraiment ce peuple simple de Dieu en marche vers plus de solidarité et 
de justice au nom de notre ultime fraternité humaine. Étions et sommes-nous ce 
peuple conscient de sa fragilité ou bien sommes nous imbus de notre savoir 
« spirituel et religieux » croyant « avoir, posséder » la Vérité ? 

Des donneurs de leçons… ? 

Mais était-cela être disciple de Jésus ? 
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Jésus s’est entouré de gens simples avec lesquels il a créé une RELATION, une 
AMITIÉ. 

O si nous pourrions sortir de nos trahisons et retrouver cette simplicité originale. 

Car nous aussi il nous appelle très personnellement par notre nom, c.à.d. tels que 
nous sommes, là où nous en sommes et comme ses premiers compagnons il nous 
demande l’ouverture, la simplicité et surtout de ne pas nous installer. 

Il nous demande de vivre de la RELATION. Relation avec Lui et où le reconnaître ? 
Comment concrétiser cette relation ? 

En Le rencontrant toujours d’une façon surprenante et inattendue dans le silence, 
la parole, le geste de tout humain rencontré. En mettant nos mains dans les plaies 
de nos frères et sœurs et du monde nous touchons les plaies christiques. 

Les premiers perdus sur les routes d’aujourd’hui c’est peut-être bien nous-même. 

Nous sommes en recherche d’une nouvelle boussole. Prendre le temps et le silence 
pour entendre au plus profond de nous-mêmes cette voix de tendresse du Seigneur, 
notre Père et Père de Jésus. Jésus qui est venu le vivre parmi nous et qui nous 
chuchote que nous avons du prix à ses yeux et que nous sommes gravés dans la 
paume de sa main quoi qu’il nous arrive. 

Osons-nous l’écouter, l’entendre, et y croire ? 

Il veut nous libérer de tout ce ballast emmagasiné par des siècles d’histoire et par 
nos complots mondains. 

Oui le temps est venu que de nouveaux prophètes se lèvent pour renverser nos 
autels somptueux dédiés à nos idoles d’argent, de pouvoir et de prestiges. 

Oui Il nous envoie avec nos fragilités vers toutes les personnes perdues et déçues 
par la tiédeur de tant de comportements et de vies qui se disent « évangéliques ». 

Il nous secoue et nous interpelle pour être dans le monde d’aujourd’hui des 
VIVANTS, transfigurés et transfigurant par l’AMOUR pour que le Royaume se vive 
dans TOUTE RELATION vraie et juste. 

C’est ainsi que nous le chanterons, que nous le louerons et le chercherons et que 
nous témoignerons des merveilles qu’Il a faites pour nous. 

 

Bonne route. 

Dora Lapière. 

 

 


